
Por  el  Retorno  del  Fútbol
Femenino
El  Martes  07  de  Julio  (2020),  se  reunieron  vía  on-line,
representantes del fútbol de la ANFP (el Presidente, Sebastián
Moreno;  la  Subgerenta  a  cargo  de  la  Comisión  Femenina,
Constanza Minoletti; el Presidente del SIFUP, Gamadiel García)
con  Diputados  (como  Marisela  Santibáñez,  Pablo  Prieto,
Sebastián  Keitel,  Érika  Olivera);  todos  conformando  la
Comisión  de  Deportes  y  Recreación,  para  ver  cómo  se  está
protocolizando el retorno a los entrenamientos, primeramente.

Luego de que hayan retomádose las dos más altas Divisiones de
varones y comenzado su serie intermedia, el Fútbol Femenino
adaptará el protocolo a las capacidades propias, lo mismo que
hará Tercera División para la A y la B.

La  Presidenta,  en  la  práctica.  de  las  ligas  femeninas,
explicó:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/Const-MI
NOLETTI-Adaptación-Protocolo-1-min.mp3

.

Se espera comenzar con un nuevo campeonato en Octubre, solo
con la Adulta de Primera, pues las juveniles (Sub-17 y Sub-15)
no  se  jugarán,  como  tampoco  la  Primera  B;  y  retomar  los
entrenamientos  de  la  Sub-17  para  el  Sudamericano  y  de  la
Adulta para el Preolímpico, como Sebastián Moreno indica:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/Seba-MOR
ENO-Des-FFem.mp3

.

Cerrando, Gamadiel García desea que lleguen más aportes al
Femenino, ya que ha demostrado una evolución con la cvreación
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de las propias jugadoras de su “sindicato”: el ANJUFF.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/Gamad-GA
RCÍA-Que-Haya-más-Apoyo-al-FFem-05-min.mp3

.
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